
 

第３８回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時   平成 29 年 7 月 5 日 

２．開催場所   よこてイースト会議室 

３．委員出席   委員総数  6 名 

         出席委員数 3 名 

   

出席委員   鈴木 信好     委員長 

土田 百合子    委 員 

                佐藤 誠一     委 員 

         欠席委員   岡部 えり子    副委員長 

                佐々木 隆一    委 員 

菊地 清志     委 員 

       

 ◎横手コミュニティ FM 放送株式会社 

         出席者 4 名 

 

高橋 雅博  支援室長 

小笠原 豊  放送局長/番組審議会事務局 

木匠 一公  支援室 

高橋 一親  支援室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（１）7 月課題審議  審議番組『スポーツ＆バラエティ すぽこん』 

            （6 月 12 日月曜日 午後 6 時～午後 7 時 放送分） 

 

４．審議事項 

  ・ちょっとぼやいている感じを受けたのが残念だった。 

・ふたりの掛け合いも聴いてみたい。 

 ・全体的にお知らせなどにコメントを入れて緊張感などが伝わってよかった。 

 ・選手の声などがあったほうがもっとメリハリがあってよかったのではないか。 

・選曲について、スポーツに合った曲の方が盛り上がってよいのでは？ 

・最後の総合的な発表もあってよかった。 

・ラジオで入賞者を言うのはいいなと思った、反面 6 時から 7 時という時間帯で中学生の耳に入っ

ただろうか？ 

・名字だけだと、どこの誰だかわからないのが残念。 

・「三年生の皆さんお疲れ様でした。このあとは高校受験～」と言っていましたが、3 年生の入賞者

はこのあと全県大会や全中などでまだまだ活躍するので、話すひとが「このあとさらに全国で活

躍するかもしれない」という流れがわかっていないのかなと思えた。 

  

 

≪会社側からの回答≫ 

  ・陸上の結果報告は金曜の夜に届いて、ニュースで放送したのち、この番組でも取り上げた。 

  ・名簿については、お願いをしているがふりがなのあるところとないところがある。 

   また学校によっては名前を言わないでもらいたいというところもある。（個人情報の関係で） 

   片方だけ名前をいうのも偏りがあるので今回は苗字に統一してもらった。 

  ・各関係者のコメントについては、できるだけとれるよう頑張っていきたい。鳥長さんも 

   休みの日などに声を録ってきて流すこともある。 

  ・ブルマンさんにもやりたいと気持ちはあるので続けてもらいたい。 

  ・曲について、鳥長さんはスポーツ番組としてオールマイティな曲を流している。スポーツにふさ 

わしいアップテンポな曲を流すよう伝える。 

  ・確認等とれたら入賞者の名前等伝えるようにしたい。 

  ・共通の説明や、今後の大会など細かい説明も必要だと思うので気を付けたい。 

 

    

５．意見の概要の公表 

公表の方法 自社ホームページ（ＵＲＬ）への掲載 

公表の案内 議事の概要 

公表年月日 平成 29 年 7 月 10 日 

 

６．次回審議番組 

「輝き世代 いきいきシニア」（9 月 18 日月曜日 午後 1 時から放送） 


